
3 Pièces

102 m²

Réf. W-02VFQT

20 000 €

Paris 6Eme
Appartement à louer (75006)
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** jo24 - location courte duree **a proximité du Métro vavin, situé au rez

de  chaussé  d'une  cour  arboré  avec  soins,  engel  &  Völkers  vous

propose la  location  d'un  appartement  récemment  rénové de  3  pièces

meublé  d'une  surface  de  102m².  Le  bien  se  compose  d'une  vaste

entré,  d'un  séjour  agréable  Décoré  avec  des  matériaux  haut  de

gamme,  d'une  cuisine  avec  sa  salle  à  manger  chaleureuse,  d'une

première  chambre  aux  couleurs  neutres  et  apaisantes,  d'une  salle  de

bains/douches et toilettes, d'une seconde chambre et sa salle d'eau et

toilettes  attenantes.  l'appartement  est  idéalement  agencé  et  offre  une

...

** short term olympics jo24 **close to the metro vavin, located on the ground floor

of  a  courtyard  maintained  with  care,  engel  &  Völkers  offers  the  rental  of  an

apartment newly renovated of 102sqm - 2 bedrooms and furnished. The property

consists  of  a  large  entrance,  a  pleasant  living  room  decorated  with  high-end

materials,  a  kitchen  with  its  warm  dining  room,  a  first  bedroom  in  neutral  and

soothing colors, a bathroom/shower and toilet, a second bedroom and its bathroom

and toilet. The apartment is ideally arranged and offers a brightness that you will see

nowhere else. You will be seduced by ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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